
 
 
 
 
 
 
Herrn  
Oberbürgermeister 
Reinhard Buchhorn 
Rathaus  
Friedrich-Ebert-Platz 1 
 
51373 Leverkusen 
 
 
 

9. Juni 2011 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir bitten Sie, folgenden Antrag als Prüfantrag auf die Tagesordnung der 
zuständigen Gremien und des Rates setzen zu lassen: 
 
Die Verwaltung prüft, ob und welche Flächen in Leverkusen zukünftig für die 
Errichtung von Windkraftanlagen geeignet sind. 
 
Begründung: 
 
Um einen schnelleren Ausstieg aus der Kernenergie zu ermöglichen und stattdessen 
verstärkt regenerative Energien einzusetzen, werden seitens der Landesregierung 
die genehmigungsrechtlichen Bedingungen für die Errichtung von Windkraftanlagen 
in naher Zukunft erleichtert.  
Zudem erstellt die Landesregierung z.Z. ein Gutachten um festzustellen, wo sich 
landesweit geeignete Flächen zur Aufstellung von Windrädern befinden. 
Wie die neuen planungsrechtlichen Kriterien im Detail aussehen und ob sie die 
Genehmigungsvoraussetzungen für Windkraftanlagen in Leverkusen im Vergleich zu 
den Vorgaben 2006 (Neuaufstellung des Flächennutzungsplanes) verändern, ist bis 
dato unklar. 
 
Mit Erledigung dieses Prüfauftrages wird sich zeigen, ob sich 
Handlungsmöglichkeiten für Leverkusen ergeben. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
gez. Frank Hasivar 
       Gerd Wölwer 
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